
令和６年度 第１回伊奈中学校ＰＴＡ理事会議事録 
 

日時：２０２４年６月７日（金）１８時３０分～２０時 

場所：伊奈中学校 １号館１階会議室 

出席者：学校ＰＴＡ担当教員４名、ＰＴＡ本部役員 6 名、各ＰＴＡ委員会希望者７名 

 

１．開会の言葉 

 

２．PTA 会長挨拶 

昨年度の会長が築いてこられたＰＴＡ活動を持続できるよう努め、伊奈中生の期待に応え

られるよう活動していきます。 

 まずは、委員の皆さんと、７月に給食試食会を実施します。１年間よろしくお願いします。 

 

３．学校長挨拶 

先日生徒総会が開かれ、そこで議題に挙がった、いじめ防止についても各クラスで取り組

んでいます。この学級・学校で良かったと思えるように１年過ごしてもらいたいです。 

３年生が修学旅行へ行き、充実した３日間を送りました。各ご家庭でも、お土産話に花が

咲いたことと思っております。 

ＰＴＡでは、すでに地区校外委員さんの立哨、広報委員の取材や、教養委員でも計画を立

てていただいており、有難く思っています。今後ともご協力お願いいたします。 

今年度の新しい取り組みとして、香港青少年管弦楽団との交流のオファーがあり、実施す

る予定です。吹奏楽部が、夏の８日間ほど交流し、８月１日のオープンスクール、８月２日（金）

つくばカピオで演奏会が予定されています。音楽活動や文化交流の良い機会になればと考

えております。 

 

４．参加者自己紹介 

 

５．議題 

＜各委員会活動計画・状況報告＞ 

地区校外指導委員会 

 ５月２１日 第１回立哨活動実施し（残り１１回）、危険箇所の検討を進めている。 

教養委員会 

   イベント２回実施予定。 現在交渉や検討を進めている。 

広報委員会 

   ４月２９日委員会を実施し、取材を進め、広報誌は７月と３月発行予定。 

 

＜意見交換＞ 

テーマ１：学校より 生徒の安全な通学について 

     スクリレで配信した、「生徒の安全な登校アンケート結果」について共有。 

     回答数は３９７件で約８割の回答率。 

◆雨天時の車の送迎について、アイデアの共有。  



分散登校、市でバスを用意する、グラウンドへの車の乗り入れ、第二駐車場としてお借りし

ている関東鉄道バス転回場跡地での下車などの意見がアンケートで回答があった。 

 ＜学校の見解＞ 

①グラウンドへ雨天時車が乗り入れると、地面に轍ができ、授業や部活動で使用できない

状態になってしまうため、難しい。 

②北門から入り、正門から出る案については、体育館脇の側溝の蓋が劣化し、車の耐荷重

に耐えられない状態である。また、北門が使用できる状況であるか不明。 

③時差登校について、雨の日は、昇降口を早めに開ける努力はしており、各学年１名は教

師が生徒対応できるようにお願いしている。しかし、教職員は８時１０分からの勤務であり、

強制することはできない。また勤務時間の変更は、学校独自で行うことができない。 

④転回場跡地は、伊奈中の土地でないため、さまざまな段階を経る必要がある。 

 話合いの結果、②について検討することになった。 

 その他、県道へ出る道への左折については、公道となるため、看板を設置する案も出たが、

難しいため、正門に設置できるか検討することとなった。 

 

テーマ２：保護者よりー雨天時の授業中の服装について 

背景：雨天時送迎する理由の一つに、自転車で登校した場合、学校で制服に着替えなけれ

ばならない手間があり、子どもが送迎を希望することがある。雨天時は体操着登校したら、

一日体操着で過ごせるようにしたら良いと考える。 

〈学校の見解〉 

学校生活は正装を理解する意味で、制服で過ごすことを基本としている。 

雨天時の登校は体操着を認めており、登校後着替えるというきまりになっている。 

生徒総会でも雨の日に体操着で登校したいという意見があったので、全生徒には雨の日

に体操着で来ても良いと伝えてある。 

雨で体操着等が濡れてしまった場合などは、先生にそれを伝えて制服に着替えず、体操着

で過ごすのは可としている。生活のきまりの読み合わせもし、ホームページにも掲載してい

るので、ご理解いただきたい。 

      

テーマ３：保護者よりー体操着について 

背景：体操着を着て、制服を着るなど重ねて着ないといけないので、地球温暖化に適して

いないのではないかと思う。制服の下に薄手のＴシャツ、薄手のハーフパンツにしてはどう

か。 

＜学校の見解＞ 

体操着を変えるとしたら、メーカーの在庫の関係から、令和８年からの実施となる。 

その場合、年内にメーカーを決めていく必要がある。 

Ｔシャツを自由にすると、全学年見る先生としては名前がなく、大変だと感じている。 

 

テーマ４：保護者よりー図書室の開放について 

背景：図書室の利用人数が少ないと聞いている。理由の一つに開放時間が短いことが挙

げられると思うので、登校時や放課後にも開放することはできないか。 

〈参加者より〉 

廊下におすすめの本などを並べたらどうか？ 



学級文庫として利用してはどうか？ 

＜学校の見解＞      

現在図書室は昼休み １時 10 分から２5 分の１５分間開けている。 

他に、社会や総合で図書室を使う。 

図書委員と担当教諭で話合い、利用数の増加について検討する。 

 

６．学校からの連絡等 

 明日の奉仕作業の場所の連絡：校舎周りの植え込み、グラウンド（酷い状況）、プールを行う。

８０名参加予定でプール清掃は１３名の予定。 

   

７．つくばみらい市義務教育フォーラムについてのお知らせ 

 ８月１７日（土）小張小での開催予定、内容は現在実行委員で検討中。 

 ボランティアも募集するので、ご協力をいただけるととても有難い。 

 

８．その他参加者より 

①給食の時間が短いと子どもから聞く。 

―小学校に比べると短くなっている。今年度から昼休みにグラウンドを開放しているので、

急いでいるかも知れない。学年によっては早く食べ終わるケースもある。 

②奉仕作業ではなく、業者が入らないのか。 

―市からの補助があり、業者が入っているが、それでも間に合わないぐらいの草の量である

ため、奉仕作業も実施している。 

③今年は夏の体操着登校はできないのか。 

―熱中症アラートが発令されたら、体操着登校を可とする。 

④強風時のネクタイは飛んでしまうことがあるため、しない方が良いと思う。 

―家庭内で話し、子どもに教えていかないといけないと思う。 

 

９．閉会の言葉     


